

News Release

Siswa Baru SMK Muda Kreatif Barabai Dibekali Wawasan Kebangsaan Dari Kodim 1002/HST

Maskuri - [HST.NEWSRELEASE.ID](https://www.hst.newsrelease.id)

Jul 15, 2023 - 19:32



Siswa Baru SMK Muda Kreatif Barabai Dibekali Wawasan Kebangsaan Dari Kodim 1002/HST

BARABAI-Memasuki tahun pelajaran 2023-2024, Kodim 1002/HST melalui Koramil 05/Pandawan dan Koramil 06/Barabai memberikan pembekalan wawasan kebangsaan kepada siswa SMK Muda Kreatif Barabai, Sabtu

(15/07/2023).



oo

Materi Wasbang disampaikan oleh Danramil 1002-06/Barabai Kapten Inf Rudi Hartono sedangkan permainan atau game edukasi disampaikan oleh Plh.Danramil 1002-05/Pandawan Peltu Henri Murpianto

Kepada Siswa SMK Muda Kreatif Barabai, Kapten Inf Rudi Hartono mengatakan bahwa wawasan kebangsaan dapat diartikan sebagai konsepsi cara pandang yang dilandasi akan kesadaran diri sebagai warga dari suatu negara akan diri dan lingkungannya di dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Wawasan kebangsaan menentukan cara bangsa mendayagunakan kondisi geografis negara, sejarah, sosio-budaya, ekonomi dan politik serta pertahanan keamanan dalam mencapai cita-cita dan menjamin kepentingan nasional. Selaian itu, wawasan kebangsaan menentukan bangsa menempatkan diri dalam tata berhubungan dengan sesama bangsa dan dalam pergaulan dengan bangsa lain di dunia internasional.

Lebih lanjut, wawasan kebangsaan mengandung komitmen dan semangat persatuan untuk menjamin keberadaan dan peningkatan kualitas kehidupan bangsa dan menghendaki pengetahuan yang memadai tentang tantangan masa kini dan masa mendatang serta berbagai potensi bangsa.

Konsep kebangsaan Indonesia bertujuan membangun dan mengembangkan persatuan dan kesatuan. Tujuan wawasan kebangsaan yang pertama adalah mewujudkan bangsa yang kuat, rukun bersatu, berdaya saing tinggi, dan sejahtera.

Contoh Peranan Siswa dalam Implementasi Wawasan Nusantara adalah mendukung persatuan bangsa. Berkemanusiaan yang adil dan beradab. Mendukung kerakyatan yang mengutamakan kepentingan bersama di atas kepentingan individu atau golongan. Mendukung upaya untuk mewujudkan suatu keadilan sosial dalam masyarakat.

Fungsi wawasan nusantara bagi para pelajar pada saat ini akan meningkatkan rasa bangga atas bangsa karena sesungguhnya Indonesia dikaruniai dengan keberagaman, tetapi tetap bisa bersatu

Implementasi wawasan nusantara pada bidang pendidikan yaitu memberikan pengetahuan tentang wawasan nusantara, pengetahuan tersebut diperoleh peserta didik saat mengikuti berbagai mata pelajaran yang ada, misalnya PPKN, IPS ataupun mata pelajaran lain yang memuat pengetahuan tentang wawasan nusantara."terang Rudi Hartono.(Pendim1002).